



Ils arrivent bientôt... et nous avons besoin de vous !

À l'occasion de la Fête du Bourg, qui se tiendra du 26 au 28 septembre 2025, nous aurons le grand plaisir d'accueillir plus de 150 citoyens de Maulévrier, notre commune jumelée du Maine-et-Loire (France).



Grâce à la générosité et à l'engagement de nombreux habitants, **une large partie de nos invités ont déjà trouvé un foyer pour ces quelques jours**. Un immense merci à toutes celles et ceux qui ont répondu à l'appel avec enthousiasme !

Mais nous ne sommes pas encore au complet !

Plusieurs visiteurs attendent encore une solution d'hébergement. C'est pourquoi nous lançons un dernier appel à la solidarité. Il s'agit simplement d'ouvrir votre porte pour offrir le gîte et le petit-déjeuner – un petit geste qui crée de grands souvenirs. Accueillir, c'est tisser des liens durables et faire vivre concrètement l'amitié entre Coppet et Maulévrier.



Vous pouvez encore vous inscrire en contactant notre administration : Tél. : 022 960 87 00
E-mail : administration@coppet.ch

Ensemble, faisons de ce 20e anniversaire du Pacte de jumelage un moment fort de convivialité, d'échange et de fierté communale.
Merci de tout cœur pour votre soutien !

La Municipalité